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Auch Dir ein Danke, Panther ,

dass ist bisher gut zu hören und bin gespannt wie sich das ganze noch entwickelt. Auch
vorallem dann, sollte Apple dann doch auf ARM wechseln.

Gruß

Christian

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/43251-verst%C3%A4ndnis-frage-zur-zukunft-des-
hackintosh/?postID=513105#post513105
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